## RESEÑAS DE NUEVAS PUBLICACIONES

LA PROFESIONALIZACION PARA EL TRABAJO EN INFORMA-CION / Oswaldo Gutiérrez, en colaboración con Rocío Herrera C. y con asesoría de Mariano Ramírez. - - Medellín : Escuela Interamericana de Bibliotecología, 1989. - - 118 h. La Escuela Interamericana de Bibliotecología, como integrante del Grupo Ad-hoc de trabajo sobre Formación de Recursos Humanos en el campo de
la Información, presenta a través de su Centro de Investigaciones a consideración de INFOLAC, el presente trabajo en el cual se discuten algunas consideraciones teóricas sobre la profesionalización para el trabajo de información,
se identifican las instituciones que ofrecen cursos a diferente nivel para la
formación en este campo y se pone de manifiesto la necesidad de iniciar
acciones en la región que permitan una mayor cooperación para el intercambio
de materiales.